

COMMUNIQUE DE PRESSE

Fête des vendanges à Cachan



Samedi 23 septembre, la Ville donne rendez-vous aux habitants pour la traditionnelle récolte du raisin mûr des vignes de Cachan lors de la Fête des vendanges.

La cueillette sur les 300 pieds de la vigne des coteaux de Cachan démarrera dès 9h30. Les participants, encouragés au son de la fanfare, seront ensuite invités à suivre la récolte qui sera acheminée jusqu'au château Raspail, en passant par les maisons de retraite Saint-Joseph et Méricourt.

En fin de matinée, le raisin sera pressé au parc Raspail par les jardiniers de la ville avec l'aide de volontaires.

Un buffet campagnard offert à tous les participants clôturera cette matinée festive. Les enfants et leurs parents pourront également profiter d'un tour de calèche gratuit dans le parc.

A propos des vignes de Cachan

La vigne de Cachan a été plantée en l'an 2000, sur 600 m², pour célébrer le passage au nouveau millénaire et marquer la renaissance d'une ancienne tradition viticole sur les coteaux de la Bièvre. Le cépage Sauvignon et Sémillon donne aujourd'hui un vin à la robe limpide et aux arômes de fruits blancs, à déguster avec modération.

Fête des vendanges : samedi 23 septembre à partir de 9h30

20 rue de la Citadelle puis au château Raspail